
Pièces 8 Pièces

Référence 1824 JH

Prix 1 980 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Villa idéalement située à 2 minutes du port Camille Rayon entre Cannes et Antibes

avec vue panoramique sur le Cap d'Antibes et les îles de Lérins.Se déployant sur 3

niveaux avec son ascenseur et sa piscine en prolongement de la terrasse donnant

sur le jardin.Cette superbe villa se compose au rez de chaussée :Un hall  d'entrée

avec  toilettes  invités  et  vestiaire,Une  belle  pièce  à  vivre  de  47m2Une  cuisineUne

première chambre maitre ensuite avec salle de douche, toilette et grand dressing.A

l'étage,Une  grande  chambre  maitre  avec  salle  de  bain  et  grand  dressing.2

chambres supplémentaires ...

Villa  ideally  located  2  minutes  from  Port  Camille  Rayon  between  Cannes  and

Antibes, with panoramic views of Cap d'Antibes and the Lérins islands.Spread over

3 levels, with its own lift and swimming pool extending from the terrace overlooking

the garden.This  superb villa  comprises  on the  ground floor  :An entrance hall  with

guest  toilet  and  cloakroom,A  beautiful  47m2  living  roomA  kitchenA  master

bedroom with shower room, toilet and large dressing room.First floorA large master

bedroom  with  bathroom  and  large  dressing  room.2  further  bedrooms.A  storage

roomIn the basement,A 5th bedroom,Sports ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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